To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN COMMERCIAL BANK Date: 06-05-2024 08:39:39 AM Subject: Trading in securities Kindly be informed that First Jordan Investment company purchased/sold on the 30-04-2024 shares from company JORDAN COMMERCIAL BANK(10002). Following are the details as below.					السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان السادة بورصة عمان اسم الشركة: البنك التجاري الأردني التاريخ: 60-05-2024 08:39:39 AM مالموضوع: تداول بالأوراق المالية الموضوع: تداول بالأوراق المالية أرجو إعلامكم بأن شركة الاردن الاولى للاستثمار قد قام بتاريخ أرجو إعلامكم بأن شركة الاردن الاولى للاستثمار قد قام بتاريخ الأردني(10002 بشراء/ بيع اسهم في البنك التجاري الأردني(10002) وكما هو موضح ادناه.				
Type of transactio n	Number Of Share Transacte d	Total number of shares held	Percentag e of ownershi p after transactio n			نسبة الملكية بعد المعاملة 11.92%	العدد الإجمالي الأسهم المحتفظ بها 14305567	عدد الاسهم المتداولة 3000	نوع المعاملة بيع
Relation to the company					العلاقة مع الشركة				
Board Member					عضو مجلس إدارة				
Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)					كبار مساهمين (يملك 5% اكثر من راس المال الشركة)				
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: هيثم حموري Position: Head of shareholders section					وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: هيثم حموري المنصب: رئيس قسم المساهمين				